
Neues von der Renovierung unseres Sportheimes 
 
 
 

Der ganze Keller wurde komplett 
ausgeräumt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Erneuert werden der Fußboden, die Küche und die Holzdecke. Es wurden fünf große 
Fenster und ein etwas kleineres Fenster eingebaut. Ausgeführt wurden diese Arbei-
ten von der Firma Feiler, Betonbearbeitung, Schongau und Wolfgang Lankes, 
Schreinerei, Schwabniederhofen. Beide führten diese Arbeiten zum vorher vereinbar-
ten Selbstkostenpreis durch und kamen uns somit sehr entgegen. Sämtliche Aus-
räumarbeiten wurden von Mitgliedern der Fußballabteilung durchgeführt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Für die Organisation sind SVH-Vorstand Josef Epple und die beiden Abteilungsleiter 
Michael Stemmler (Fußball) und Michael Kees (Eishockey) verantwortlich. 
 
 
 
 

Josef Strauß jun. (Abteilungsleiter Ke-
geln) lieferte und installierte die neue 
Gas-Heizung für die Warmwasserauf-
bereitung, ebenfalls zum Selbstkos-
tenpreis. 

 
 
 
 
 
 



Für die Tiefbauarbeiten stellte die Firma Erich Ruf, Schwabniederhofen, einen Bag-
ger kostenfrei zur Verfügung. Alexander Kretzler führte einen Teil vom Aushub durch. 
Den Großteil der Erdarbeiten führte der „Helmer Hias“ von der Tiefbaufirma Schnei-
der aus Peiting, ebenfalls zum Selbstkostenpreis, durch. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die ausgebaggerte Erde wurde von Josef Epple und Manfred Braunegger mit ihren 
Traktoren entsorgt. Einen zusätzlichen Traktor und einen großen Kipper stellte uns 
Norbert Ostler aus Schwabniederhofen kostenlos zur Verfügung, die Arbeiten wur-
den in Eigenleistung durchgeführt. 
Der Keller wurde vollständig mit Wärmeschutz isoliert. Michael Kees und Michael 
Stemmler sind hierbei die beiden Capos und mit einigen Helfern gehen die Arbeiten 
zügig voran. Das zu verarbeitende Iso-Material stellte uns die Baufirma Max Brau-
negger zu einem äußerst kulanten Preis zur Verfügung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ohne Eigenleistung der Abteilungen Fußball und Eishockey und das Entgegenkom-
men der aufgeführten Firmen und Personen/Helfer, wäre die Aktion nicht zu realisie-
ren. Deshalb sagen wir ausnahmslos, zu allen die uns unterstützen und mithelfen 
„Vielen Dank“. Besonders die Gewerbetreibenden vor Ort zeigen immer, wenn sie 
angesprochen werden, die Verbundenheit mit dem Sportverein und darauf sollten wir 
stolz sein. 
Wir werden in den nächsten Ausgaben unserer SVH-INFO Sie immer über den aktu-
ellen Stand informieren und von den einzelnen Bauabschnitten in Wort und Bild be-
richten. 


